

Iztapalapa, Ciudad de México, 14 de octubre de 2024

TARJETA INFORMATIVA

La Alcaldía Iztapalapa informa que se levantó el bloqueo que afectó el tránsito vehicular en la calzada Ermita Iztapalapa de manera intermitente por varias horas, generado por un conflicto intergremial de trabajadores sindicalizados de esta alcaldía.

Tras varias horas de diálogo encabezado por las autoridades de la alcaldía, los trabajadores de abasto de agua de la Sección 2 del Sindicato de Trabajadores del Gobierno de la Ciudad de México, acordaron levantar el bloqueo y buscar solución a su conflicto interno, mediante una mesa de diálogo en el que las autoridades de la alcaldía Iztapalapa participarán, respetando los derechos laborales, garantizando el derecho humano al agua y a la libre movilidad.

-0-

